

Mit »JEKI« zum Erfolg

Schülerstipendium der Bürgerstiftung unterstützt zwei erfolgreiche Pianisten

Bad Nauheim (pm). Der Vorstand der Bürgerstiftung »Ein Herz für Bad Nauheim« hat auch dieses Jahr beschlossen, im Rahmen seines Schülerstipendiums zwei hoffnungsvolle Talente an der Musikschule Bad Nauheim zu fördern. Es sind die beiden Klavierschüler Marius (elf Jahre) und Leon (13) Siegenthaler. Sie sind Schüler der Klavierklasse von Benjamin Schütze. Zum Klavierspiel kamen sie über die Grundschul-Kooperation »Jedem Kind ein Instrument« (JEKI) im Gruppenunterricht. Dort zeigten sie sich sehr begabt und wurden von Klavierlehrer Benjamin Schütze entsprechend gefördert. Die pianistische und musikalische Entwicklung in den letzten Jahren verlief überaus rasch und sehr positiv.

In Wettbewerben erfolgreich waren die beiden Brüder 2015 als Klavierduo und 2017 solo beim Landeswettbewerb »Jugend musiziert« sowie 2015 beim 16. Mendelssohn-

Wettbewerb für junge Pianisten. Benjamin Schütze arbeitet intensiv mit den beiden Jugendlichen. Sein Engagement für die jungen Talente geht weit über das übliche Maß hinaus. Da die finanziellen Möglichkeiten der Familie begrenzt sind, sollen die beiden Schüler auch weiterhin ein Stipendium von wöchentlich 30 Minuten zusätzlichem Unterricht erhalten. Dieses auch in Hinblick auf die Vorbereitung zum Wettbewerb »Jugend musiziert« 2018, der wiederum für Klavierduos ausgeschrieben ist und an dem die beiden Schüler mit guten Aussichten teilnehmen werden. Hierfür gibt die Bürgerstiftung eine Spende von 800 Euro.

Wer die beiden jungen Musiker einmal spielen hören möchte, kann sich am Samstag, 18. November, um 18 Uhr im Rahmen des Klavierklassenabends der Musikschule von der Qualität ihres Spiels beeindrucken lassen.



Die beiden Pianisten Marius (l.) und Leon Siegenthaler mit Vertretern der Musikschule und der Bürgerstiftung, die 800 Euro für Unterricht bereitstellt. (Foto: pv)